



## Sportstätten Nutzungsgebühren

Auf unseren Antrag hin zu Nutzungsgebühren der Sportstätten vom 03.02.2017, lud uns die Gemeinde Eitorf, vertreten durch Frau Jung, zu einem Klärungsgespräch ein. Herr Burckhard Kuhn, Vorsitzender des Gemeinde Sportbund, war mit anwesend.

Leider konnten wir kein befriedigendes Ergebnis erzielen!

Wir sind weiterhin nicht gewillt, folgende Tage zu bezahlen wie folgt:

- Gesetzliche Feiertage
- Veranstaltungen anderer Sportvereine
- Schulische Veranstaltungen

Da die Sporthalle Irlenborn mit einem Schlüssel in Form eines Chip nur noch zu betreten ist, kann die Gemeinde jederzeit als Kontrollorgan erkennen, wer die Halle nutzt und wann wir die Sporthalle nutzen.

Mit freundlichen und sportlichen Grüßen, Traute Schmidt/Verein zur Gesundheitsförderung Eitorf e.V.

Eitorf den 22.02.2017

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'T. Schmidt'.